



Québec, le 9 mai 2025

Le conseil d'administration de l'Institut Saint-Joseph a le plaisir de vous annoncer la nomination de M. François Sylvain au poste de Directeur général. Il succédera à M. François Jacques, qui a récemment fait part de son départ afin de relever de nouveaux défis professionnels.

M. Sylvain possède plus de vingt années d'expérience en gestion d'établissements scolaires. Plus récemment, il occupait les fonctions de Directeur général du Collège Mariste de Québec. Il a amorcé sa carrière comme enseignant en mathématiques au secondaire, avant d'assumer la direction de deux écoles primaires situées sur la Rive-Sud. Il a par la suite dirigé l'École secondaire Les Etchemins, puis a poursuivi son parcours aux Maristes, où il a su générer des réussites remarquables tant pour les élèves que pour le personnel enseignant.

Reconnu pour son leadership mobilisateur, sa fine connaissance du réseau des écoles privées de la région de Québec et son engagement envers l'innovation pédagogique, M. Sylvain contribuera assurément à poursuivre l'élan de l'Institut Saint-Joseph. Son arrivée s'inscrit dans une volonté constante d'offrir à chaque élève un milieu d'apprentissage stimulant, bienveillant et propice à l'épanouissement de son plein potentiel.

M. Sylvain entrera officiellement en fonction au début du mois d'août. Une transition harmonieuse des dossiers est prévue avec M. Jacques, que nous tenons à remercier sincèrement pour les deux dernières années marquées par son dévouement et son apport significatif à notre communauté éducative. Sa contribution a été largement reconnue et appréciée tant par les membres du personnel que par les familles de l'Institut.

Nous vous invitons à vous joindre à nous pour souhaiter chaleureusement la bienvenue à M. Sylvain et lui adresser nos plus sincères félicitations.

Hélène Cliche

Présidente
Conseil d'administration